

Biographie Juste-Cœur BEAUBRUN

Juste-Cœur Beaubrun est un **entrepreneur social** haïtien, un **jeune leader** et un fervent défenseur du **développement communautaire**. Il est titulaire d'une licence en économie de l'Université Notre Dame d'Haïti (UNDH) et a suivi un programme en entrepreneuriat social et développement durable au Bard College, via l'Open Society University Network.

Passionné par l'utilisation de l'entrepreneuriat, de la technologie et de l'éducation pour générer un changement social et économique durable, Juste-Cœur a passé les cinq dernières années à travailler à l'intersection de l'innovation, de l'autonomisation des jeunes et du développement communautaire. Il a collaboré avec des organisations telles que Banj, la BID, le PNUD, l'Organisation Internationale de la Francophonie, le gouvernement haïtien et des institutions locales pour concevoir et mettre en œuvre des programmes qui ont un impact positif sur les jeunes.

Juste-Cœur est le **cofondateur du Programme de Leadership et d'Entrepreneuriat Scolaire (PLES)**, qui offre aux élèves du secondaire des formations en leadership, en entrepreneuriat et en gestion de projets communautaires. Il est actuellement le **directeur de Banj Labs**, où il supervise l'incubation, l'accélération, la recherche et l'exécution de projets au sein de Banj, la principale plateforme d'innovation d'Haïti. Il a dirigé des programmes tels que le Creative Tech Lab, le Programme d'Idéathon Communautaire (PIC) et DevExpo, qui offrent du mentorat, du financement et des opportunités de renforcement des capacités aux jeunes en Haïti, en Amérique latine et dans les Caraïbes.

Ancien élève du Haitian Education and Leadership Program, Juste-Cœur a suivi un cursus intensif en informatique, citoyenneté et leadership. Il a dirigé des associations étudiantes et est membre du Secrétariat Haïtien de la Jeunesse et du COCIP, une initiative civique qui plaide pour la transparence budgétaire en Haïti. Il a également représenté Haïti au 10e Parlement Jeunesse Francophone à Montréal. En 2023, l'Association des Volontaires pour la Démocratie l'a reconnu comme l'un des dix jeunes leaders haïtiens les plus remarquables, et il a remporté la deuxième place mondiale au World Dream Showcase – One Young World Japan.